
通　　告　　者 質　　　問　　　内　　　容 質問方式 時　間

１

佐　藤　弘　治

２

原　田　　　剛

３

小　林　　　貢

４

山　崎　貴　裕

　　　　　　　　　　　　　一　般　質　問

令和５年第３回福生市議会定例会

１　市長の防衛施設周辺整備全国協議会会長及び全
　国基地協議会副会長就任について
２　横田基地について
（１）横田飛行場内における泡消火薬剤の漏出につ
　　いて
（２）ＭＶ－２２オスプレイ墜落事故に関する米海
　　兵隊プレスリリースについて
３　福生駅西口地区市街地再開発事業について
４　子どもに係る相談・支援について
（１）子どもに係る相談支援の体制について
（２）切れ目のない総合的な相談や支援に係る「支
　　援シート」について

併　　用 ６０分

１　公共施設の管理について
（１）包括施設管理委託について
（２）公共施設の維持管理について
２　ワクチン接種について
（１）ワクチンの広域接種について
（２）子どもインフルエンザ予防接種助成について
３　熱中症対策について
（１）学童クラブ及びふっさっ子の広場における対
　　応について
（２）小・中学校における対応について
４　児童・生徒の安全対策について
（１）不審者対策について
（２）通学路における見守りについて

併　　用 ６０分

１　熱中症対策について
（１）これまでの取組及び今後の熱中症予防につい
　　て
２　福生市障害者計画等について
（１）福生市障害者計画、第６期障害福祉計画、第
　　２期障害児福祉計画の進捗状況について
（２）福生市障害者計画、第７期障害福祉計画、第
　　３期障害児福祉計画の方向性について
３　福生市高齢者福祉計画・介護保険事業計画につ
　いて
（１）第８期の進捗状況について
（２）第９期の方向性について
４　国登録有形文化財「旧ヤマジュウ田村家住宅」
　の活用について
（１）これまでの活用状況及び今後の活用について

併　　用 ６０分

１　凸版印刷株式会社との包括連携協定について
２　食品廃棄物削減の対策について
３　スクールソーシャルワーカー事業について

一問一答 ４０分

通告者数：１６名
通告時間：１４時間２０分
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通　　告　　者 質　　　問　　　内　　　容 質問方式 時　間

５

森　田　哲　哉

６

堀　　　雄一朗

７

石　川　義　郎

８

幡　垣　正　生

９

三　原　智　子

10

市　川　佳　樹

１　特定外来種水草ナガエツルノゲイトウについて
２　熊川駅のバリアフリー化について
３　保育士不足解消に向けての市の取組について

一問一答 ４０分

１　未利用地について
（１）活用方針等について
（２）片倉跡地について
２　高齢者福祉計画・介護保険事業計画について
（１）第８期介護保険事業計画の進捗状況と今後に
　　ついて
（２）「認知症基本法制定」と「認知症施策推進基
　　本計画」の策定について
（３）認知症ケアとしてのユマニチュードの普及に
　　ついて

併　　用 ６０分

１　福生市総合計画（第５期）後期基本計画につい
　て
（１）後期基本計画の策定方針等について
（２）持続可能なまちづくりタスクフォースの活動
　　について
２　福生都市計画道路３・３・３の１号新五日市街
　道線整備の進捗状況について
３　「こどもまんなかふっさ」のまちづくりの充実
　について
（１）保育士、幼稚園教諭及び教職員の働き方改革
　　に関する基本的な考え方について

一問一答 ５０分

１　福生七夕まつりについて
（１）今年の七夕まつりの開催状況等について
（２）来年の七夕まつりの開催時期等について
２　障がい者支援について
（１）相談支援専門員の確保について
（２）ヘルプマークやヘルプカードについて
（３）自立支援協議会の部会設置の進捗状況につい
　　て
３　新型コロナウイルス感染症について
（１）感染者数の状況について
（２）ワクチン接種の今後について

併　　用 ４５分

１　地域生活課題に対する総合的な支援のための取
　組について
（１）包括的・重層的な支援体制の整備について
２　人権尊重と権利擁護の充実について
（１）成年後見制度等の現状と課題について
３　子どもを性犯罪・性暴力から守る取組について
（１）保育所等での取組について
（２）生命（いのち）の安全教育について

一問一答 ６０分

１　夏休みなどの長期休業中における学童クラブの
　昼食について
２　熱中症対策について
（１）保育園等における熱中症対策について
（２）小・中学校における熱中症対策について

併　　用 ４５分
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通　　告　　者 質　　　問　　　内　　　容 質問方式 時　間

11

仲　間　正　司

12

川　﨑　善　友

13

西　尾　壽々斗

14

伊　藤　広　美

15

市　毛　雅　大

１　街路樹について
（１）樹種の選定や配置等の考え方について
（２）街路樹の管理について
２　公共施設のＬＥＤ化について
（１）庁舎等公共施設のＬＥＤ化の現状と今後につ
　　いて
（２）屋外照明のＬＥＤ化の現状と今後について

一問一答 ４０分

１　乳幼児期の切れ目ない支援について
（１）福生市の現状について
（２）こども家庭センター設置に向けての動きにつ
　　いて
２　公園のトイレの洋式化について
３　障がい者の外出支援等について
４　学校における自殺予防対策について
５　学校における防災教育について

一問一答 ６０分

１　福生七夕まつりについて
２　アーバンスポーツの推進について
３　児童・生徒を性犯罪から守るＤＢＳ制度につい
　て
４　給食の意義と無償化について

一問一答 ６０分

１　インボイス制度の市内事業者への対応について
２　生活保護について
（１）福生市の生活保護受給者の現状と動向につい
　　て
（２）権利の保障について
３　お出かけしやすいまちへ、自転車の通行の安全
　を目指した取組について
４　子どもの貧困について
（１）夏季休業中に体重の減少する子について
（２）学校での生理用品の設置状況について

一問一答 ６０分

１　米軍横田基地について
（１）Ｆ－３５のエンジンの整備拠点の運用開始に
　　ついて
（２）昨年６月に米国で発生したＭＶ－２２オスプ
　　レイ墜落事故に関する米海兵隊プレスリリース
　　について
（３）ＭＶ－２２オスプレイが超低空飛行すること
　　に関する日米合意について
（４）米軍機Ｂ－５２爆撃機のエマージェンシーに
　　ついて
（５）横田基地における人員降下訓練の実施につい
　　て
（６）横田飛行場内における泡消火薬剤の漏出につ
　　いて
２　市道の維持管理等の考え方について

一問一答 ６０分
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通　　告　　者 質　　　問　　　内　　　容 質問方式 時　間

16

青　木　　　健

１　公共施設等の新たな活用について
２　多子世帯への支援について
３　安全な歩行空間の確保について
４　電動キックボードについて
５　ＤＸの推進について
（１）生成ＡＩについて
（２）外部機関、他団体との連携について

一問一答 ６０分
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